

10 JAHRE VENNBAHN

La Vennbahn, l'une des plus grandes voies ferrées d'Europe reconvertie en sentier cycliste, a été inaugurée il y a une dizaine d'années. Sur 125 km, elle traverse les Cantons de l'Est et relie l'Allemagne au nord du Luxembourg. La particularité de la Vennbahn ne réside pas seulement dans son caractère transfrontalier, mais aussi dans sa qualité de produit touristique globale avec une identité propre. L'objectif était de faire de la Vennbahn l'élément central d'un réseau transnational de pistes cyclables entre les Pays-Bas, l'Allemagne, la Belgique et le Luxembourg. En tant que produit phare de l'offre touristique, elle doit servir de modèle au niveau régional, voire international. Ces objectifs ont désormais été atteints. En effet, la Vennbahn remplit des critères de qualité très élevés et jouit d'une grande popularité. Maintes fois, elle a servi d'exemple de bonnes pratiques et n'a cessé d'évoluer au fil des années. Depuis 2019, le Centre de coordination de la Vennbahn assure sa qualité et garantit son développement. Des partenaires allemands, belges et luxembourgeois se sont réunis pour porter le produit touristique vers l'avenir. Cela ne va toutefois pas de soi et est lié à certains défis. Afin de faire face à ces défis, un soutien est nécessaire de sorte que la Vennbahn puisse progresser à grands pas au cours des dix prochaines années.

La réussite de ce projet européen et son impact durable et positif sur la région seront illustrés lors d'un événement transnational organisé à proximité immédiate de la frontière. L'événement sera composé d'une séance académique et d'une fête populaire dans l'optique de sensibiliser le public à l'importance particulière de la Vennbahn et d'obtenir un engagement commun des décideurs politiques pour les années à venir. Le lien entre le passé, le présent et l'avenir sera créé à l'aide d'un film produit de manière contemporaine.



Lien web https://www.vennbahn.eu/fr/10-ans/

